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Урок 1 
 

 Матфей 1 и Исайя 7. 

 Матфей 1:23: «Вот, девственница будет с 
младенцем, и родит сына, и назовут его имя Эммануил, 
что в переводе значит, Бог с нами.» 

 Введение. 

 Имя Эммануил находит своё применение в Исайя 
7:14: «Поэтому сам Господь даст вам знамение, Вот, 
девственница зачнёт и родит сына, и назовёт имя его 
Эммануил.» Это то, что Господь сказал пророческим 
голосом. 

 То, что мы имеем в Матфея, - исполнение 
пророчества. Дух святой объясняет это имя для нас. Есть и 
другие отрывки в Божьем Слове, где Бог объясняет важные 
вещи и у человека нет шансов помешать этому. 

Иоанн 1:41: «Он сперва находит брата своего 
Симона, и говорит ему, Мы нашли Мессию, что значит, 
в переводе, Христос.» 

 Заметьте в Марка 15:22,34: «И приводят его на 
место Голгофу, что значит в переводе, Место черепа... 

 34- И в девятом часу Иисус закричал громким 
голосом, говоря, Элои, Элои, ламма савахфани? Что 
значит, в переводе, Бог мой, Бог мой, почему ты оставил 
меня?» 

 Когда Бог что-то объясняет, нам всё становится ясно, 
и это должно быть очень важно. Это должно быть очень 
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необходимо нам, и мы должны это понять. 

 Он пришёл к нам: Бог с нами! Какая мысль! 

 Многие религиозные люди в это не верят. 

1. Вам необходимо понять воплощение Иисуса Христа. 
Вам необходимо понять концепт рождения Его от 
девы и тот факт, что Бог - с нами. 

• Мы имеем среди нас много страдающих людей. Есть 
множество эмоционально разбитых людей. 

• На прошлой неделе в Бельцах умерло два человека. 

• Вокруг нас много страдающих людей. 

 Лучшим сообщением, которым мы можем с ними 
поделиться, является весть о том, что Бог - с ними. Иисус со 
всеми нами! 

 Понимаете, что Иисус есть Бог?! 

 Для меня не трудно заявить о том, что Иисус 
Христос - Бог! 

Эммануил значит «Бог с нами». 

I.) Как это может быть? 

 Посмотрите в послание Филиппийцам 2:5-8: 
«Пусть тот ум будет в вас, какой был и во Христе 
Иисусе: 

 6- Который, будучи в образе Бога, не считал 
грабежом быть равным Богу: 

 7- Но уничижил себя, и принял образ слуги и был 
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соделан в подобии человеков: 

 8- И оказавшись видом как человек, он смирил 
себя, и стал послушным до смерти, даже смерти 
крестной.» 

 Как Бог может пребывать с нами? Он есть 
Богочеловек и человек - Бог. В этом и есть история 
воплощения. Он был во всём искушаем, как и мы, но в Нём 
не было греха. Иисус Христос - Божий сын. Он пришёл, 
чтобы явить себя в человеческом теле. 

 Посмотрите в 1 Тимофею 3:16: «И беспрекословно, 
велика тайна благочестия: Бог был явен в плоти, 
оправдан в Духе, увиден ангелами, проповедан 
язычникам, уверован в мире, принят вверх в славу.» 

• Кто-то скажет: «Всё это хорошо и правильно. Иисус 
пришёл на эту землю родился от девственницы, 
провел 3,5 года в служении на земле, был распят, 
вновь воскрес и вознёсся на небо. Но Его нет теперь 
здесь!»   

 ДА! ОН ЕСТЬ ЗДЕСЬ и ТЕПЕРЬ! 

• Бог вездесущий, а это значит, что Бог присутствует 
везде. Вы не можете от Него спрятаться, Он — всюду! 

 Посмотрите в Матфея 18. Что я сегодня делаю, так 
это напоминаю тот факт, что Бог - с нами, несмотря на то, что 
говорит религия или какая-либо церковь. Бог с нами!!! 

• Матфей 18:20: «Ибо, где двое или трое собраны во 
имя моё, там я посреди них.» 

1. Прежде всего хочу сказать, что когда двое или трое 
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собраны во имя Его для молитвы, там - Бог! Я хотел 
бы, чтоб было больше людей! Бог там! 

 Посмотрите в Матфея 28:20: «Уча их соблюдать 
всё, что я заповедал вам: и, вот, я с вами всегда, даже до 
конца мира. Аминь.»  Иисус объявляет, что Он будет с 
ними всегда. 

 Бог с нами! Он сказал: «Когда я вознесусь на небо, 
я по-прежнему буду с вами. Я сяду по правую сторону 
моего Отца, чтоб быть вашим посредником. Я буду 
всегда с вами!» 

2. Рано или поздно мы все попадаем в ловушку. Мы 
сами вешаем себе на шею жерновой камень и всякие 
проблемы, когда говорим: «Я этого не чувствую!» 
Знайте, что ваши чувства не имеют ничего общего с 
Божьими обещаниями! 

• Когда вы связываете Божьи обещания с вашими 
чувствами, Библия называет вас глупцами. 

• Тот, кто доверяет своему сердцу, - глупец. 

 Где ещё говорится о том, что Господь - с нами? 

 Иоанн 1:1: «Вначале было Слово, и Слово было у 
Бога, и Слово было Бог.» Вы не можете отделять Бога от его 
Слова. Бог настолько хорош, насколько Его слово верно. 

 Стих 14- И Слово сделалось плотью, и обитало 
среди нас, (и мы видели славу его, славу, как 
единородного порождённого от Отца,) полное 
благодати и истины.» Каким ещё образом Бог с нами? ОН 
С НАМИ В СЛОВЕ. 
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 Иллюстрация: 

 Мы изучаем книгу Иеремии, где пророк, обращаясь 
к Израилю, говорит: «Суд грядёт!» И это тогда, когда мы 
изучаем и читаем о том, что Бог с нами. (Это удивительное 
известие заставляет меня подпрыгивать от восторга!) 

 Много негативной информации в книге Иеремии, 
но посреди всего этого, когда я читаю Его Слово, я знаю, что 
Он со мной. Потому что это Его слово. 

 Посмотрите в Иоанна 14. Как ещё Бог с нами? 

1. Он с нами в своей плоти. 

2. Он с нами, потому что Он вездесущий 

3. Он с нами в своём слове. 

4. Иоанн 14:16: «И я умолю Отца, и он даст вам 
другого Утешителя, чтобы он пребывал с вами 
вечно;» (Он говорит здесь о Духе Святом.) 

 Стих 17- А именно Духа истины, которого мир не 
может принять, потому что не видит его, и не знает 
его; но вы знаете его, ибо он с вами пребывает и в вас 
будет.» Это Святой Божий Дух? Да! 

• Является ли Бог нам? Да! В лице Духа Святого. 

• Иоанн 15:26: «Но когда придёт Утешитель, 
которого я пошлю вам от Отца, а именно Дух 
истины, который от Отца исходит, он будет 
свидетельствовать обо мне.» Как Бог пребывает с 
нами? Он был с нами в плоти, Он вездесущий, Он с 
нами в своём Слове. Он с нами через обитаемого в 
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нас Святого Духа. 

II.) Когда Бог с нами? Генезис 2:8: «И насадил Господь Бог 
сад к востоку в Эдеме; и там он поместил человека, 
которого образовал.» Бог сказал, что нехорошо быть 
человеку одному. Он сказал, что Адаму нужна жена. «Тот, 
кто находит жену, добро находит.» 

• Иисус сказал, что Он - не один. 

• Бог с тобой в самый тёмный час. Посмотрите в 
Псалом 23:4: «Даже если я пойду и через долину 
тени смерти, не убоюсь зла; ибо ты со мной; твой 
жезл и твой посох — они успокаивают меня.» 

 Заметьте, здесь говорится о тени смертной, а не о 
темноте смерти. 

 Есть отличия между темнотой и тенью. Чтобы 
образовалась тень, вам нужно иметь свет. Для нас, 
верующих, это свет в конце туннеля. Когда христиане 
смотрят на тень, там нет темноты. Эммануил- Бог с нами. Бог 
с нами в тёмные часы. 

• Он с нами в скорбные дни. Посмотрите в Генезис 35. 
Бог говорит Иакову: «Встань и иди в Вефиль.» Стих 
3- «И давайте встанем и взойдём в Веф-иль; и 
там я сделаю жертвенник Богу, который 
ответил мне в день тесноты моей, и был со мной 
в пути, которым я шёл.» 

 Иаков встретил много трудных ситуаций в своей 
жизни. Однако он никогда не даёт повода думать, что с ним 
нет Бога! В самые тяжелые дни, в минуты стресса и 
беспокойства, Бог с вами! Эммануил - Бог с нами! 
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• Посмотрите в Псалом 120: Давид также перенёс 
много стрессов. Стих 1- «Он услышал меня.» Он 
услышит и тебя, потому что Он - в нас. Эммануил - Бог 
с нами. В самые тёмные часы жизни Он с нами. 

3. Бог с нами в победе. 

 Посмотрите в 1 Коринфянам 15:54-57: «Итак, 
когда тленное это облечётся в нетление, и смертное 
это облечётся в бессмертие, тогда сбудется слово, 
которое написано, Смерть поглощена победой. 

 55- О смерть, где твоё жало? О могила, где твоя 
победа? 

 56- Жало смерти — грех, а сила греха — закон. 

 57- Но благодарение Богу, который даёт нам 
победу через нашего Господа Иисуса Христа. 

 58- Поэтому, братья мои возлюбленные, будьте 
твёрды, непоколебимы, всегда изобилуя в деле 
Господнем, поскольку вы знаете, что труд ваш не 
тщетен в Господе.» Это величайшая победа, которую вы 
одерживаете над смертью. Величайшей победой является, 
когда вы говорите: «Могила не сможет меня удержать!» 
Почему? Потому что Эммануил- Бог с нами. Иисус с нами в 
победе. 

4. Он с нами в победе над миром. 

 Посмотрите в 1 Иоанна 5. («Господь я нуждаюсь в 
Твоей помощи, чтобы победить мир»). 

 1 Иоанна 5:4-5: «Ибо всё, рождённое от Бога, 
побеждает мир: и это есть победа, которая побеждает 
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мир, именно вера наша. 

 5- Кто тот, кто побеждает мир, как не тот, 
кто верит, что Иисус есть Сын Божий?» Это возвращает 
нас обратно к Его воплощению. Если вы верите, что Иисус 
Христос - Бог, то это — не что иное, как слова, выходящие из 
самого сердца: «Эммануил - Бог с нами!» Вы знаете, что 
производят подобные слова? Они образуют своего рода 
инстинкт, защитную силу, способную победить этот мир. Это 
не позволит миру сломить вас. 

 Посмотрите теперь в послание Колоссянам 2:13: «И 
вас, мёртвых во грехах ваших и необрезании плоти 
вашей, оживил вместе с ним, простив вам все 
преступления;» Вы по-настоящему живы лишь когда 
родились заново. Вот тогда Бог делает вас, действительно, 
живыми. 

 Стихи 14-15: «Изгладив рукопись установлений, 
которая была против нас, противоположная нам, и 
убрал её с пути, пригвоздив к своему кресту; 

 15- И ограбив княжества и власти, он открыто 
выставил их на показ, восторжествовав над ними в 
этом.» 

 Осознаёте ли вы, как много Павел говорит о победе 
и триумфе. Бог не желает, чтобы мы ходили грустные, 
печальные. Вы можете жить победоносной жизнью. 

 Победа не даётся легко, когда тебе противостоит 
противник с превосходящей силой. Дьявол и мир - сильные 
противники. Вы не сможете одолеть их, если не будете 
действовать согласно параметрам, данным величайшим 
Победителем, Эммануилом, который всегда с нами. 
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 Он даёт нам победу, которую мы сами не сможем 
одержать, ведь победа приходит от Него. 

 Когда Бог с нами? 

1. В тёмные часы. 

2. В победе. 

3. В молитве. 

 Иллюстрация: 

 В Иоанна 17 повествуется о молитве Иисуса в 
Гефсимании. В самом центре этой молитвы Он молится за 
своих учеников. 

 Римлянам 8:26: «Также и Дух помогает немощам 
нашим: ибо мы не знаем, за что молиться, как нам 
должно, но Дух сам ходатайствует за нас стенаниями, 
которых нельзя выразить.» Это нам напоминает о том, 
что Дух Святой за нас молится. 

 Он слышит наши тайные молитвы Матфей 6 и 
Иоанн 14:13: «И чего бы вы не попросили во имя моё, то 
сделаю, чтобы Отец прославился в Сыне.» Иисус желает 
отвечать на наши молитвы. 

• А знаете ли, что Бог с нами даже в грехе. Он стоит 
всегда рядом, готовый простить. В Откровении 13 
написано, что Иисус стоит у «двери сердца». Вы 
знаете, что наше сердце приводит нас лишь к 
проблемам. 

• Иисус верный в прощении 1 Иоанна 1:9: «Если 
исповедуем грехи наши, он верен и праведен, 
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чтобы простить нам грехи наши и очистить нас 
от всякой неправедности.» 

• Он ждёт, чтобы дать дар спасения. Римлянам 6:23: 
«Ибо плата за грех — смерть, а а дар Божий — 
жизнь вечная через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Он хочет вручить нам дар вечной жизни 
через Иисуса Христа, нашего Господа. 

 Вспомним Иону во чреве кита. 

 Он бежит от Бога. Вы сейчас не можете утверждать, 
что Иона в правильных с Богом взаимоотношениях. Он - 
отступник. 

 Посмотрите в Иона 2. Там вы прочитаете, что Иона 
отступил от Господа, и его проглотил большая рыба. 

 Иона 2:1-2: «Тогда помолился Иона Господу Богу 
своему из рыбьего чрева, 

 2- И сказал, К Господу воззвал я по причине 
злополучия моего, и он услышал меня; из чрева ада 
воззвал я, и ты услышал голос мой.» 

 Он находится в чреве кита. Его душа в аду. Иона 
говорит: «...из ада воззвал я, и он услышал меня!» 

 Это большое ободрение для меня! Даже если мы 
грешим, Бог рядом. Даже в самом далёком месте. Он был с 
Филиппом в пустыне (Деяния 8), когда послал его к евнуху 
эфиопскому, нуждающемуся в Евангелии. Даже там, 
посреди пустыни, Филипп знал, что с ним Бог! 

 Посмотрите в 1 Царей 18. Бог Был также с Илией на 
горе. Когда Илия встретил 450 противников, он говорит: 
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«Бог, сделай что-нибудь!»  Илья обращается к Богу в 
простой молитве. Его молитва содержит 63 слова! И Бог 
отвечает! 

 Мы также знаем, что Бог был с Даниилом во 
львином рве. Это Он был с тремя юношами, когда 
Вавилонский царь сказал: «Вижу четверых!» 

 Иеремия 37. Пророк Иеремия находится в яме, в 
заключении. Противники спустили его в эту скользкую 
грязную яму, говоря: «Нам не нравится, что ты 
постоянно твердишь, что Бог с тобой!» 

3. Следующее место, где Бог с нами, — это в 
собрании святых. 

 1 Тимофею 3:15: «Но если задержусь надолго, 
чтобы ты знал, как тебе должно вести себя в доме 
Божьем, который есть церковь живого Бога, столп и 
основание истины.» Бог прямо там и прямо сейчас! Дом 
Божий — это не просто здание. Это церковь живого Бога. 
 Евреям 10:25: «Не оставляй собрания своего, как 
есть у некоторых обычай; но увещевай друг друга: и тем 
более, когда вы видите, что день тот приближается.» 

 Мне интересно: нравится ли Богу сегодняшнее 
служение? 

III.) Почему Бог с нами? 

 Он сказал: «Никогда не покину и не оставлю вас!» 

 Бог с нами, потому что мы нуждаемся в Нём! 

 Иллюстрация: 
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 Однажды родители наказали своего сына за 
непослушание. Они отправили его в пустую комнату на 
чердаке, чтобы он мог подумать над своим поведением и 
сделать соответствующие выводы. Отец мальчика 
представил, как его сыну там одиноко и, наверное, страшно, 
но ничего изменить не мог, так как таково было его с женой 
решение. Он решил этот вопрос по-другому; решил 
разделить одиночество сына. Так какое-то время они вместе 
находились в «заточении». Сын был достоин наказания, но 
не был оставлен своими родителями. Отец мальчика 
показал, что его любовь остаётся прежней, даже когда не 
избежать определённого наказания. 

 Эммануил значит «Бог с нами!» 
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Урок 2 
  
 Псалом 2:1-8: «Почему неистовствуют язычники, 
и народ замышляет тщетное? 

 2- Восстают цари земли и правители 
совещаются вместе против Господа и против 
помазанника его, говоря, 

 3- Расторгнем узы их и свергнем с себя оковы их. 

 4- Тот, который сидит на небесах, посмеётся; у 
Господа они будут в осмеянии. 

 5- Тогда он будет говорить им в ярости своей и 
досаждать им в сильном недовольстве своём. 

 6- Всё же поставил я царя моего на святом холме 
моём Сионе. 

 7- Я объявлю указ: Господь сказал мне, Ты Сын мой, 
в этот день я породил тебя. 

 8- Проси у меня и дам тебе язычников в наследие 
тебе, и самые дальние части земли во владение тебе.» 

 Много раз Библия определяет слово не так, как 
определяет словарь. Причина в том, что Бог использует 
слова для особой цели. Он всегда выбирает слово, несущее 
определённый смысл. 

 Исайя говорит: «Явилось слово; тут немного, там 
немного, линия за линией, принцип за принципом». 

 Бог не даёт нам тематическую Библию, Он даёт нас 
своё слово. Вам нужно заглянуть во многие места, чтобы 
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найти истину или определённую тему. 

 Посмотрите в Псалом 2:1-3: «Почему 
неистовствуют язычники, и народ замышляет 
тщетное? 

 2- Восстают цари земли и правители 
совещаются вместе против Господа и против 
помазанника его, говоря, 

 3- Расторгнем узы их и свергнем с себя оковы их.» 

 Я надеюсь, каждый из нас имеет некую лояльность 
к своей нации, к своей земле и предкам. Истина в том, что 
мировые лидеры как на одном полушарии, так и на другом 
не желают признать авторитет Иисуса Христа и позволить 
Ему управлять людьми. Они не желают, чтобы Божье Слово 
управляло ими. Они продолжают выискивать методы, 
позволяющие убрать христианство с их пути. Они убирают 
царя Иисуса с своего пути, чтобы была возможность делать 
то, что им захочется. 

 Бог, находясь вдалеке, не мешает людям, но они 
могут позвать Его во время нужды. Тем не менее, они не 
хотят, чтоб Он управлял их жизнью на протяжении всего дня. 

 Псалом 2:4: «Тот, который сидит на небесах, 
посмеётся; у Господа они будут в осмеянии. 

 Послушайте, Бог не волнуется. Возможно, вы 
волнуетесь в отношение кризиса вашей жизни. Бога это не 
беспокоит, Он знает, кто является царём. 

 Псалом 2:5-7: «Тогда он будет говорить им в 
ярости своей и досаждать им в сильном недовольстве 
своём. 
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 6- Всё же поставил я царя моего на святом холме 
моём Сионе.
 7- Я объявлю указ: Господь сказал мне, Ты Сын мой, 
в этот день я породил тебя.» 

 Посмотрите на слова: «Объявлю указ.» 

 В наше время объявляют указы попы, 
правительство, президенты, майоры, диктаторы. Но со 
временем эти люди превращаются в прах. 

 Бог говорит: «Я объявлю указ, Я буду постоянным 
парламентом.» 

 Псалом 2:7-8: «Я объявлю указ: Господь сказал 
мне, Ты Сын мой, в этот день я породил тебя. 

 8- Проси у меня и дам тебе язычников в наследие 
тебе, и самые дальние части земли во владение тебе.» 

 Четыре раза в Библии Бог Отец говорит о Боге Сыне. 
Он говорит: «Ты есть Сын мой; в этот день я породил 
тебя.» 

 Ни в одном из этих отрывков Он не ссылается на 
рождение Иисуса Христа в яслях Вифлеема. Мы путаем 
слово зачал со словом породил. Породил в вашей Библии 
не означает родить кого-либо. 

 Я вам скажу почему так: Иисус Христос никогда не 
имел дня рождения. Вы скажете: «Подожди минутку, был 
же день, когда Иисус Христос, Божий Сын (здесь следует 
понимать принадлежность, а не подчинённость), был 
произведён в теле человеческой плоти.» Но это не был 
день рождения Сына Божия. Сын Божий был Творцом Неба 
и Земли. «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и 
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Слово было Бог.» (Иоанн 1:1) 

 Иисус Христос всё сотворил, и без Него ничего не 
было из того, что было сотворено. 

 «Вначале Бог сотворил небо и землю.» (Генезис 
1:1) 

 Когда Бог пришёл в этот мир в теле из плоти, Его 
назвали Иисусом. Это не было обычным рождением Иисуса. 
Иисус сам родил дни. Первый день произошел благодаря 
Иисусу, день 2-й произошёл также благодаря Иисусу, а 
также 3,4,5,6-й день произошёл по воле Иисуса, на седьмой 
же день Он отдыхал. 

 Когда Бог Отец говорит к Богу Сыну: «В этот день 
я породил тебя»? Что это значит? 

Породить значит дать кому-то возвышенную позицию или 
особое положение, которое ещё никому не давалось. 

 Подумайте об этом. Есть трон, существующий 
прежде всех наций, всех язычников, всех людей на этой 
земле, и в один день все люди придут, поклонятся и 
преклонят свои колена. Такого трона никогда не было на 
лице этой земли, но придёт день, когда все нации 
преклонятся у ног Господа Иисуса Христа. Придёт вскоре 
день, когда Его слово будет законом, и Его правление 
бесконечным. Иисус Христос будет править как Царь Царей 
и Господь Господствующих. 

 Есть три места в Новом Завете, где Дух Святой 
цитирует Псалом 2 и повторяет его в связи с Господом 
Иисусом Христом. Ни в одном из мест Дух Святой не 
использует слово так, как это использовано во 2 Псалме. 
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 В Евреям 11 Библия говорит нам об Аврааме, 
принесщем Исаака на горе. Библия говорит, что Авраам 
принес своего единственного сына Исаака на той горе. 

 Подумайте об этом: 

 Авраам начал 5000 лет назад войну на земле, 
получив ребенка от Агари с именем Измаил, прежде чем Бог 
сверхъестественным образом благословил Авраама и Сарру 
ребенком по имени Исаак. Потому Исаак является не только 
сыном, который происходит от Авраама. Как же он назван 
единственным рождённым сыном? Потому что Бог обещал 
в подарок Аврааму землю, Бог обещал определённую 
территорию. Бог также обещал, что эта земля перейдёт 
впоследствии к его сыну, и последующим его поколениям. 
Если бы Авраам имел только одного сына Исаака, то 
подаренная земля принадлежала бы только Исааку. 
Поскольку Исаак не был единственным сыном Авраама, 
который от него родился, то он - не единственный 
порождённый сын. 

 Об Иисусе Христе сказано как о порождённом 
Богом Отцом. Это не значит, что Отец родил Сына. Это 
значит, что Отец возвысил Сына и дал сыну то, чего никому 
другому не было дано. 

 Деяния 13. 

 В первый раз Дух Святой возвращает нас в Псалом 
2, когда говорит, что Бог Отец породил Бога Сына. 

 Деяния 13:29-35: «И когда исполнили всё, что 
было написано о Нём, сняли его с дерева и положили в 
склеп. 
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 30- Но Бог воскресил его из мёртвых. 

 31- И его видели много дней те, что пришли с 
ним из Галилеи в Иерусалим, которые есть его 
свидетели народу. 

 32- И мы объявляем вам радостные вести, как 
обещание, которое было дано отцам, 

 33- Бог исполнил сие самое нам, их детям, что 
воскресил Иисуса; как написано во втором псалме, Ты 
Сын мой, сегодня я породил тебя. 

 34- А относительно того, что он воскресил его 
из мёртвых, уже больше не возвращаться в тление, он 
сказал так, Я дам вам верные милости Давида. 

 35- Посему и в другом псалме он говорит, Ты не 
допустишь Святому твоему увидеть тление.». 

 Четырежды в этом отрывке мы читаем об Иисусе 
Христе и о том, что Бог Отец поднял Его из мёртвых. Дух 
Святой возвращает нас в Псалом 2 и говорит о том, о чём мы 
читали ранее: «Ты сын мой, я ныне родил тебя». 

 Каждый из нас, читая Псалом 2, скажет, что знает, о 
чём там говорится, что речь идёт о воскрешении Иисуса из 
мёртвых.   

Но здесь говорится не в отношение воскрешения Иисуса из 
мёртвых. Здесь говорится о том, что Бог дал Иисусу имя 
выше всякого имени. 

 Посмотрите на стих 34: «…а относительно того, 
что он воскресил его из мёртвых, уже больше не 
возвращаться в тление..» 
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 Видите это? Изучая Библию более длительное 
время, вы встречаетесь с самыми знаменательными 
событиями. 

 Например: 

1. Илия воскрешает из мёртвых сына 
Шунамитянки. Отгадайте что произошло 
далее? Несколько лет спустя смерть снова 
настигла его и унесла в могилу. 

2. Когда Елисея похоронили, его кости коснулись 
человека, который был уже долгое время 
мёртв. Этот человек ожил снова, но и его нет 
с нами сегодня. 

3. Многих Иисус воскресил из мёртвых: дочь 
Иаира, сына вдовы из Наина, Лазаря, но 
позже смерть снова овладела ими. 

 Есть Один и только Один, которому Бог Отец дал 
силу выйти из могилы, полностью победив грех, смерть и ад. 

 Откровение 1:18: «Я есть тот, который живёт, 
и был мёртв; и, вот, я жив во веки веков, Аминь; и имею 
ключи ада и смерти.» 

 Лазарь не мог сказать: «Я тот, который живу; и был 
мёртв». Увы, он не мог сказать последнюю фразу. 

 Но там есть Тот, кто есть Жизнь Вечная, Тот, кто 
вечно живой, кто с триумфом поднялся из могилы. 

 Вот почему мы не советуем вам доверяться религии, 
не доверяться другим богам, пророкам, каким-то правилам 
и установкам. Доверьтесь Иисусу Христу! Он — 
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единственный, кто победил смерть. 

 Рано или поздно вам придётся пройти через дверь 
смерти. К тому моменту вам нужно знать Того, кто с 
триумфом восстал из мёртвых. 

 Посмотрите в Евреям 1. 

Только Иисус был порождённым. Только ему дана сила 
воскресения и победа над смертью. 

 Евреям 1:1-3: «Бог, который в разные времена и 
различными способами говорил во время прошлое отцам 
через пророков, 

 2- В эти последние дни говорил нам через Сына 
своего, которого назначил наследником всего, которым 
и миры создал. 

 3- Кто, будучи блеском славы его и точным 
образом личности его и, поддерживая всё словом силы 
своей, когда очистил собой грехи наши, сел по правую 
руку Величия на высоте.» 

 Заметьте: «Когда очистил собой грехи наши». 
Ваше крещение вам не поможет, ваше членство в церкви не 
поможет. Иисус Христос — единственный, кто может 
забрать ваши грехи. 

 Стихи 4-5: «Сделавшись настолько лучше ангелов, 
на сколько он по наследству обрёл более превосходное 
имя, чем они. 

 5- Ибо кому когда из ангелов сказал он, Ты есть 
Сын мой, сегодня я породил тебя? И ещё, Я буду ему 
Отцом и Он будет мне Сыном?» 
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 Послушайте, мы имеем человека в истории, 
который оставил этот мир, поднявшись на небо. Енох ходил 
с Богом, и Библия говорит, что его не стало, потому что Бог 
взял его, так как у него было свидетельство, что он угодил 
Богу. Енох ходил с Богом. Этот человек согласился с Богом. 
Он жил с Богом и служил Ему. Он любил Бога, и в один день 
Бог повернулся к нему и сказал: «Желаешь ли ты пойти ко 
мне домой?» Господь перенёс Еноха, Он забрал его с собой 
на небо, минуя смерть. 

 В другой день другой человек, Илия пророк, шёл по 
дороге. Вдруг его подхватил ветер, и Илия сказал: «Сегодня 
я окажусь на небе». Илия сказал Елисею: «Наблюдай за 
мной и если ты увидишь, как я поднимусь на небо, ты 
будешь обладать двойной долей силы». И вот, когда они 
шли по дороге вдвоём, колесница спустилась с неба и 
забрала Илию на небо, обойдя смерть. 

 В один из дней, если вы спасены, Бог с той же силой, 
с которой поднял Иисуса из мёртвых, поднимет и вас. 

 Никто из людей не был удостоен Всемогущим 
Богом, чтоб перенестись с земли на небо своею силой, 
благодаря своей праведности и заслугам. Никто больше не 
удостоен покинуть эту землю, чтобы пройти славные ворота, 
пройти по золотым улицам к небесному трону и сесть по 
правую сторону Отца. Никто, кроме Иисуса. 

 Нет ни у кого силы, права и авторитета, чтобы 
оставить эту землю своими силами, имея собственную 
праведность. Но Иисус это сделал!!! 

 Дух Святой возвращает нас вновь в Псалом 2 и 
говорит, что Иисус Христос назван именем, на какое 
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претендовать никто другой не может и как никто другой не 
может быть назван. Только Иисусу поручено войти на небо. 

 Когда Иисус оставил небо, на протяжении многих 
лет Его место с правой стороны Отца не было занятым. 
Вокруг трона херувимы поклонялись Божью Сыну. Они 
продолжали там пребывать и прославлять Бога Отца. Но 
никто больше не осмелился подобно люциферу совершить 
дерзкий поступок, чтоб сесть по правую сторону Бога Отца. 
Бог дал только Иисусу право сидеть там, где никому более 
сидеть не позволено. 

 Посмотрите в послание Евреям 5. Это уже третий 
раз Дух Святой возвращается к словам Псалма 2. 

 Евреям 5:1: «Ибо каждый первосвященник, 
взятый из среды людей, ставится для людей в том, что 
относится к Богу, чтобы он приносил и дары, и жертвы 
за грехи:» 

 Кто есть первосвященник? Он — выходец из людей 
и избран для людей. 

 Стихи 2-4: «Который может иметь сострадание 
к невежественным и тем, кто сбился с пути: ибо и сам 
он обложен немощью. 

 3- И по причине этого он должен, как за народ, 
так и за себя приносить за грехи. 

 4- И никто не берёт на себя эту честь, но тот, 
кто призван Богом, Как Аарон.» 

 Здесь собраны все люди земли, и Бог избирает 
только один народ, евреев. Из всего того народа Бог 
избирает одно колено, Левиино. Из всего колена Он 
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избирает лишь одного человека, Аарона. Затем Бог говорит 
Аарону, что Он сделает из него первосвященника. В 
контексте мы имеем образ первосвященника как пример 
того первосвященника, который не выбирал сам себя. Бог 
сказал: «Я сделаю Аарона первосвященником.» 

 Стих 5- «Так и Христос не сам себя прославил, 
чтобы сделаться первосвященником; но тот, кто 
сказал ему, Ты есть Сын мой, сегодня я породил тебя.» 

 Во всей Вселенной есть только Один, сидящий по 
правую руку Бога Отца. Отец говорит Сыну: «По своей воле 
Я делаю тебя посредником между мной и человеком». Нет 
другого пути, которым человек может прийти к Богу, кроме 
как через Иисуса Христа, единственного порождённого 
первосвященника Божия, предназначенного Богом Отцом, 
чтобы принести жертву за нас и затем привести в Божье 
присутствие. Этот путь проложен только через Иисуса 
Христа. 

 Потому Бог Отец породил Его единственного; чтоб 
восторжествовать над смертью, взойти на небо и сесть по 
правую сторону. Он - единственный посредник между 
Богом и человеком. 

 Посмотрите в Иоанна 3:16: «Ибо так возлюбил Бог 
мир, что дал своего единственного порождённого Сына, 
чтобы всякий, кто верит в него, не погиб, но имел жизнь 
вечную.» 

 Каждый в этом городе верит в Иисуса. Но это Иисус, 
изобретённый их разумом. Некоторые люди верят в Иисуса, 
который не был рождён от девы и который не умер за грехи. 
Некоторые же люди верят в то, что Иисус был всего лишь 
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хорошим учителем. 

 Такой веры в Иисуса не достаточно. Иисус может 
быть любым. Говорится, что всякий, кто верит в 
единственного порождённого Сына. 

 Знаете ли вы Того, кто спасает грешников? 

 Единственный Иисус, который может вас спасти, — 
это тот, который вышел из могилы живым. Если вы не верите 
в такого Иисуса, вы не спасены. 

 Иллюстрация: 

 Мы имеем миссионера Ноби Тажима из нашей 
церкви, который служит в Японии. Он рассказал нам 
историю о том, как он попал в эту страну, и как его первые 
письма домой были наполнены светящимися отчётами о 
сотнях людей, принимающих Иисуса. 

 Во свидетельство их обращения он давал им Новый 
Завет, и они с радостью принимали его. Вы не можете 
представить себе радости, которую имел этот человек, когда 
он посылал домой свои отчёты о сотнях людей, приходящих 
к Иисусу Христу. 

 Проходило время, и обращённые люди стали 
приглашать его в свои дома. На возвышенном месте в 
комнатах их домов он увидел специальную  полку, на 
которой лежали все семейные боги и идолы, а посреди всех 
их был Новый Завет. Они приняли Иисуса и поместили Его 
посреди всей коллекции домашних божеств. 

 Этот человек уединился в молитвенной комнате с 
сокрушённым сердцем, осознавая, что он призывал их 
воззвать к Тому, кого они так и не узнали: «Я просил их 
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молиться тому, которого они не понимали». 

 Он стал снова посещать их дома с тем, чтобы всё 
другое с их полок было убрано и чтобы там оставался только 
Иисус. Вещи начали меняться. 

 Этот человек пробыл в Японии 30 лет и имел лишь 
10 обращённых. Является ли это провалом? Нет. 

 Он не переставал призывать людей принять Иисуса, 
и они принимали единственного порождённого Сына 
Божия, Иисуса Христа, единственного Спасителя и Бога, Кто 
был единственным путём на небо, единственной надеждой 
для грешников. 

 Иисус Христос является единственным 
посредником между Богом и человеком. 

 Посмотрите в Эфесянам 2. Только Бог Сын имеет 
силу восстать из мёртвых. (Но где нахожусь я? Я - во Христе.) 

 Эфесянам 2:1-5: «И вас оживил он, которые были 
мертвы в преступлениях и грехах; 

 2- В которых во время прошлое ходили вы 
согласно течению мира этого, согласно князю власти 
воздуха, духу, который действует ныне в детях 
непослушания: 

 3- Между которыми и мы все жили во времена 
прошлые в похотях плоти нашей, исполняя желания 
плоти и ума; и были по природе детьми ярости, как и 
другие. 

 4- Но Бог, который богат милостью, по великой 
любви, которой он возлюбил нас, 
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 5- Даже когда мы были мертвы в грехах, оживил 
нас вместе с Христом, (благодатью вы спасены;) 
Посмотрите: «...когда мы были во грехах, он оживил нас 
вместе...» 

 Слово оживил значит сделать живым, 
неспособным снова умереть.  Кто восторжествовал над 
смертью? Иисус Христос. Кто имеет силу бесконечной 
жизни? Иисус Христос, который во вовеки живой и который 
никогда не умрёт? Это - Иисус Христос! 

 Как вы думаете, что сделал Бог, когда меня спас? Он 
поместил меня во Христе! Я имею вечную жизнь, я теперь 
буду жить вовеки. 

 Стих 6- «И воскресил нас вместе, и дал нам сесть 
вместе в небесных местах во Христе Иисусе.» 

 Вы сможете сидеть вместе с Иисусом по правую 
руку Бога, потому что вы — в Сыне Бога. 

 Откровение 1:4-6: «Иоанн семи церквам, 
которые в Азии: благодать да будет вам и мир от того, 
который должен прийти; и от семи Духов, которые 
перед престолом его; 

 5- И от Иисуса Христа, который есть свидетель 
верный и первый, порождённый из мёртвых и князь 
царей земли. Ему, кто возлюбил нас и омыл нас от грехов 
наших собственной кровью своей, 

 6- И сделал нас царями и священниками Богу и 
отцу своему; ему слава и владычество во веки вечные. 
Аминь.» 

 Бог Сын берёт благословения от Бога Отца и даёт их 
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людям. Если вы - во Христе, вы будете участником в Божьих 
благословениях. 

 Если вы приняли спасительное Слово, дайте его 
людям. Возьмите учение Бога и передайте его другим. Бог 
позволяет вам быть благословением для многих людей, 
служа им Его Словом. 

 


